



Baden, aber sicher: Feuerwehr und Wasserwacht schulen Kinder am Freizeitsee

Dießfurt. (whw) An den Freizeitsee hatten Feuerwehr und Wasserwacht Dießfurts Kinder geladen. Statt um den Spaß ging es diesmal um eine ernste Sache. Die Experten zeigten den Kindern, wie sie sich an dem Badesee verhalten sollen, um Unfälle und Gefahren zu vermeiden. Mit

mehreren Freiwilligen waren die Wasserwacht Weiherhammer um Vorsitzenden Martin Tafelmeyer und die Wasserwacht Eschenbach gekommen. Feuerwehr-Jugendwart Christian Reichl hatte sie eingeladen. 23 Kinder waren dabei. Tafelmeyer machte die Tücken eines of-

fenen Gewässers deutlich und vermittelte Baderegeln. Die Mitglieder der Wasserwacht stellten ihre Ausrüstung vor. Besonders ein Taucher beeindruckte die Kinder. Spaß hatten sie bei den Rundfahrten mit den Rettungsbooten. Bürgermeister Werner Walberer dankte den Einsatz-

kräften. „Ihr vermittelt den Kindern die Tücken des Wassers.“ Zweiter Feuerwehrvorsitzender Georg Hösl würdigte Christian Reichl für die Organisation und die Wasserwacht für die Zusage. Reichl dankte der Wehr für den Mannschaftsbus und die Verpflegung. Bild: whw